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ATA REFERENTE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DAS BACIAS 

HIDROGRÁFICAS DOS RIOS LONTRA E CORDA – 01/2016 

AOS 04 DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 

NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DE REUNIÃO DO RURALTINS, 

RUA 07 DE SETEMBRO Nº 285, CENTRO, REUNIU-SE OS MEMBROS E 

REPRESENTANTES DO COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DO RIOS 

LONTRA E CORDA - CBHLC, CONVOCADO POR MEIO DO  OFÍCIO 

CIRCULAR N° 001/2016 E OFÍCIO CIRCULAR N° 002/2016, ESTAVAM 

PRESENTES: REPRESENTADO O PODER PÚBLICO, SENHOR AGREST 

BONIVAL SILVEIRA – PRESIDENTE DO CBHLC, SENHOR FRANCISCO DE 

PAULA DA SILVA RAMOS – REPRESENTANTE DO RURALTINS, SENHORA 

VANGELA AZEVEDO DOS SANTOS – REPRESENTANTE DO NATURATINS, 

SENHOR SEBASTIÃO GUIMARÃES LIMA NETO – REPRESENTANTE DA 

CIDADE DE ANGICO, SENHOR VALDEMAR ALVES DA SILVA - 

REPRESENTANTE DA CIDADE DE ARAGUANÃ, SENHOR ADELSIMON P. DE 

OLIVEIRA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE BABAÇULÂNDIA, SENHORA 

MÔNICA DA SILVA LIMA ARAÚJO E SENHOR IRISAN ALVES SOUSA - 

REPRESENTANTES DA CIDADE DE RIACHINHO E SENHOR MARIO 

ROBERTO BARROS ROCHA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE XAMBIOÁ; 

REPRESENTADO OS USUÁRIOS SENHOR IGOR VIANA MASCENA – 

REPRESENTANTE DA EMPRESA MINERVA, SENHORA JESUSLENE LEÃO 

XAVIER – REPRESENTANTE DA EMPRESA GELNEX; REPRESENTANDO A 

SOCIEDADE CIVIL SENHOR ALCY BATISTA MATOS – REPRESENTANTE DA 

ONG NATURA-ATIVA, E SENHORA SILVIA LEITÃO DUTRA - 

REPRESENTANTE DA UFT.  O PRESIDENTE CUMPRIMENTOU TODOS E DEU 

POR ABERTA A SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU A NECESSIDADE DOS 

MEMBROS TEREM PONTUALIDADE, E QUE AS PRÓXIMAS REUNIÕES 

ACONTECERÃO NA SALA DO CBHRLC NO PRÉDIO DA PREFEITURA DE 

ARAGUAÍNA, INFORMOU AINDA QUE JÁ TEM MOBILIÁRIO COMPRADO EM 

PALMAS (MESA, CADEIRA, GELADEIRA, MICROCOMPUTADOR DENTRE 

OUTROS), QUE SERÁ CRIADO UM WATTZAP DO GRUPO CBHRLC PARA 

FACILITAR A COMUNICAÇÃO ENTRE OS MEMBROS, ASSIM O SENHOR 

ADELSIMON FICOU RESPONSÁVEL PELA INCLUSÃO DOS MEMBROS NO 

GRUPO. DANDO CONTINUIDADE À SESSÃO, O PRESIDENTE INFORMOU 
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QUE JÁ TEMOS UM AGÊNCIA DELEGATÁRIA  - INSTITUTO ECOLÓGICO, 

PARA GERIR 250 MIL REAIS  NESTE ANO DE 2016, COM RELAÇÃO A ESTE 

VALOR, JÁ ESTÁ PREVISTO RECURSO PARA CAPACITAÇÃO DOS 

MEMBROS DO COMITÊ E PARTICIPAÇÃO EM EVENTOS NACIONAIS, 

ESTADUAIS E REGIONAIS, SERÁ UTILIZADO COMO CRITÉRIOS PARA 

PARTICIPAÇÃO DESTES, FREQUÊNCIA E ASSIDUIDADE DOS MESMOS NAS 

REUNIÕES MENSAIS DO CBHLC; OUTRO GASTO FIXO A SER UTILIZADO 

COM ESTE RECURSO SERÁ COM SECRETÁRIA OU SECRETÁRIO, PARA 

EVITAR ESSE GASTO O PRESIDENTE SUGERIU QUE ESTE CARGO PODERIA 

SER OCUPADO POR ALGUM MEMBRO DO COMITÊ QUE FOSSE 

CONCURSADO, OU ALGUM JOVEM APRENDIZ CEDIDO PELA EMPRESA 

GELNEX, COM ISSO ECONOMIZARIA, TAL VALOR, POSSIBILITANDO COM 

ISSO,  CONVIDAR MAIS MEMBROS PARA AS REUNIÕES (NÃO FINCANDO 

NADA ACORDADO); COM RELAÇÃO A UTILIZAÇÃO DO RECURSO CITADO 

ANTERIORMENTE O SENHOR ALCY BATISTA MATOS – REPRESENTANTE 

DA ONG NATURA-ATIVA PEDIU A PALAVRA E INICIOU SUA EXPLANAÇÃO  

APRESENTANDO UM PROJETO DA ONG JÁ EM ANDAMENTO CHAMADO, 

“ESCOLA DA NATUREZA”, QUE JÁ TEM UM VIVEIRO PRONTO, DESTE 

20%(VINTE POR CENTO) MEDICINAIS O RESTANTE PLANTAS NATIVA, 

PRETENDE CONSTRUIR UM VIVEIRO DA PEIXES DA BACIA TOCANTINS-

ARAGUAIA, CONSTRUIR UM ESPAÇO DE CONVIVÊNCIA PARA PALESTRAS 

SOBRE EDUCAÇÃO AMBIENTAL   E SUGERIU QUE CBHRLC SEJA PARCEIRO 

(NÃO FINCANDO NADA ACORDADO); A SENHORA SILVIA LEITÃO DUTRA - 

REPRESENTANTE DA UFT PEDIU A PALAVRA E FALOU ACERCA DA 

POSSIBILIDADE DEMONITORAMENTO DE INSETO PARA VER A QUESTÃO 

DA QUALIDADE DA ÁGUA NO RIO LONTRA PRINCIPALMENTE NAS ÁREAS 

MAIS  IMPACTADA POR LANÇAMENTO DE EFLUENTE, QUESTIONOU A 

POSSIBILIDADE DE O COMITÊ CUSTEAR A COMPRA DE LUPAS PARA 

AUXILIAR NO MONITORAMENTO, COM ISSO FICOU DEFINIDO QUE ELA 

IRIA FAZER O LEVANTAMENTO DO VALOR DAS MESMAS E O PRESIDENTE 

BUSCAR INFORMAÇÕES DE COMO FAZER ESSA COMPRA, ASSIM FICOU 

DELIBERADO; DANDO CONTINUIDADE A SENHORA MÔNICA SUGERIU 

QUE O COMITÊ ORGANIZASSE REUNIÕES PARA CONSCIENTIZAR OS 

RIBEIRINHOS E ASSENTADOS ACERCA DA CONSERVAÇÃO DAS 
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NASCENTES E ÁREAS DE PRESERVAÇÃO PERMANENTE. ASSIM FICA 

ACORDADO QUE O SENHOR ALCY PROVIDENCIARÁ UMA PESSOA PARA 

ELABORAR OFICINA DE RECICLAGEM DE PNEUS, O PRESIDENTE 

MENCIONOU A NECESSIDADE DE ESCOLHA DA CIDADE CEDE DO 

PRÓXIMO FÓRUM, E ESCOLHA DO TEMA COMO SUGESTÃO A PRIORE 

SURGIU: ALCOOLISMO, POSTERIORMENTE GERAÇÃO DE RENDA, A 

PARTIR ATIVIDADE QUE DIMINUA O IMPACTO AMBIENTAL; FICOU 

AGENDADO QUE A PRÓXIMA REUNIÃO ACONTECERA NO DIA 01/04/2016 

NA SALA DO CBHRLC NA PREFEITURA DE ARAGUAINA. EM SEGUIDA, A 

PRESIDÊNCIA AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DEU POR 

ENCERRADA A SESSÃO, DA QUAL, PARA CONSTAR, EU, VANGELA 

AZEVEDO DOS SANTOS, SECRETÁRIA, LAVREI A PRESENTE ATA QUE, SE 

APROVADA, SERÁ ASSINADA PELO SENHOR PRESIDENTE E DEMAIS 

MEMBROS. ARAGUAÍNA, 04 DE MARÇO DE 2016. 

 

 

 

 


